

# FUEGO DE LOS MINISTERIOS DEL SEÑOR

Efesios 4:11-13

1 Corintios 13:1-3

## DONES DEL MINISTERIO / LLAMAMIENTOS PARA LA VIGILANCIA DE LA IGLESIA (Ef. 4:11-13)

Apostoles, profetas, evangelistas, pastores, maestros. Tambien conocidos como el quintuple del ministerio.

Todos los creyentes pueden involucrarse de tiempo en tiempo haciendo las obras del quintuple del ministerio pero solo Dios puede establecer a un creyente en uno de los cinco llamamientos. Cuando Dios produce a una persona para estar en una de estas posiciones entonces la persona es ungida por el Espiritu Santo con la gracia para obrar en una unción rompe-esclavitud en esta posición del ministerio. Ellos tienen una responsabilidad establecida por el Señor para la vigilancia de la Iglesia. En la mayoría de las iglesias no puedes ver el funcionamiento del apóstol o del profeta. Los líderes superiores son los administradores y los pastores y ellos hacen decisiones basadas en negocios y no en fe. Por ejemplo, "no podemos hacer aquello porque no está en el presupuesto". Así que sin apóstoles y sin profetas, la iglesia moderna está sin sus ojos espirituales y sin oídos y también sin la plenitud del poder de Dios. Pero Dios ya está empezando a cambiar esto.

## DONES DEL ESPIRITU SANTO PARA SERVIR A LA IGLESIA (1 Corintios 12:8-10)

Palabra de sabiduría, palabra de ciencia, fe, dones de sanidad, hacer milagros, profecía, discernimiento de espíritus, lenguas, interpretación de lenguas.

Todos los creyentes pueden tener uno o mas de estas dones para que sirvan a la Iglesia. Esto no significa ellos esten automáticamente en ~~el quintuple~~ la posición del quintuple del ministerio.

Honor a la parte débil del cuerpo (1 Cor. 12:23-24)

## ORDEN DEL REINO (1 Cor. 12:28)

Apostol, profeta, maestro, milagros, dones de sanidad, ayudantes (asistentes), gobierno/administración, diversidad de lenguas.

Los apóstoles y profetas son los mas pequeños en el reino.

## MADURES CONTRA UNCIÓN

No importa como de ungido este alguien para obrar en un día en particular o en la quinteta (quintuple) del ministerio, si la persona no tiene madures, Dios no le permitirá tomar responsabilidad para las cosas grandes. Él siempre nos inicia en cosas pequeñas para que podamos aprender a ser fieles en las cosas pequeñas antes que Él nos de las cosas grandes. ("La riqueza" Lucas 16:10-12; "Las talentos" Mateo 25:14-30)

Ahora, algunas veces el Señor permitirá a la persona saber las cosas grandes que Él ha planeado para la vida de la persona, y la persona tal vez diga,

"No veo como haré esas cosas." Pero Dios todavía iniciará a la persona en un nivel de principiantes, y hacerlos crecer a la velocidad correcta (Jeremías 1, Exodo 3)

Todos empezamos como una persona inmadura en el reino de Dios. Después crecemos y maduramos. Esto es normal.

Gente diferente madura a velocidad diferente de acuerdo a la voluntad de Dios y de acuerdo a la fe.

¿Cuáles son las señales de madures? Las palabras que hablamos y las cosas que hacemos demuestran nuestra madures. ¿Estamos obrando en el fruto del espíritu? (Galatas 5:22-23) o ¿En las obras de la carne? (Galatas 5:19-21) (Ejemplos) El anticristo vendrá con señales y maravillas mentirosas (2 Tesalonicenses 2:8-12) y la gente dirá, "¡oh mira lo ungido que es!" Necesitamos preguntar: "¿Donde están los frutos?"

Jesús dijo que los conocerás por sus frutos (Mateo 7:15-20). Muchos falsos profetas van a salir al mundo y muchos vendrán en el nombre del Señor diciendo yo soy el Cristo y engañará a muchos (Mateo 24:4-5)  
Entre más nos parezcamos a Jesús más madures tendremos.

## APOSTOL

Hay al menos 22 apóstoles nombrados en el Nuevo Testamento. Hoy en día hay muchos mas. (12 originales - Mateo 10:2-4; Matias - Hechos 1:26; Barnabas y Pablo - Hechos 14:14; Andronico y Junias - Rom. 16:7; Santiago el hermano del Señor - Gal. 1:19; Epafrodito - Filipenses 2:25; Apolos - 1 Cor. 4:6-9; Silvano y Timoteo - 1 Tesalonicenses 1:1, 2:6)

El apóstol es un enviado de Dios para hacer un trabajo específico. Es uno que ha recibido la visión de Dios de lo que la Iglesia está supuesta a hacer para el Señor, en esa área particular en que la Iglesia está localizada. El apóstol es el que es enviado al frente. El apóstol pone a la gente a trabajar. El apóstol tiene un gran corazón.

El apóstol tiene autoridad espiritual y también puede obrar en la posición de profeta, evangelista, pastor o maestro si es necesario.

El apóstol vigila el rebaño y a los líderes del rebaño de una manera paternal.

El apóstol y el profeta establecen la fundación espiritual de la Iglesia para que crezca correctamente. El apóstol Pablo envió varias cartas a las iglesias (epístolas) para ayudarlas con su crecimiento espiritual.

Cuando el apóstol está presente hay unidad y paz. Aquellas que tienen una función con un apóstol también tienen la energía y la unción del apóstol.

En el mundo secular puedes encontrar apóstoles típicamente empleados como dueños de negocios.

Si piensas que ser apóstol es un gran tiro, necesitas pensarlo dos veces. Esta escritura muestra lo que el mundo piensa del apóstol.

(1 Corintios 4:9-14)

## EL PROFETA

Un profeta es uno quien habla la Palabra de Dios. Él es la boca directa de Dios.

Las palabras del profeta son más directas y poderosas porque ellas llevan el poder creativo y el poder de juicio.

El profeta habla la dirección de Dios, habla revelación y conocimiento del futuro o habla rechazo y corrección.

El profeta Jonás llevó a una ciudad completa al arrepentimiento porque habló la palabra directa de Dios.

La unción del profeta rompe la esclavitud espiritual de una persona y de grupos de personas. Hay grandes fuerzas espirituales detrás de las palabras del profeta.

Dios puede enviar a un profeta a una iglesia o denominación a hablar corrección, o para ayudar a regresar el orden.

Los profetas algunas veces pueden verse desbalanceados porque ellos van a hablar la misma cosa una y otra vez hasta que esto sea aceptado o rechazado.

Ellos son el tipo de polaco espiritual y frecuentemente se involucran en guerras espirituales e identifican los ataques del enemigo. Ellos tambien comunmente estan involucrados en intersecciones de grupos de oracion.

Algunas veces el profeta puede parecer como un cabeza-dura o terco, frustrado e intenso, y ver las cosas solo en blanco y negro. O esta correcto o esta equivocado. El profeta puede ver el pecado o un lobo disfrazado de oveja a una milla de distancia. Ellos tienen poca tolerancia para el pecado y sus corazones estan ardiendo por la santidad de la iglesia.

El oficio del profeta es el mas rechazado en el Cuerpo de Cristo.

Ellos tambien son los mas solitarios que otras personas en el Cuerpo de Cristo.

Algunas veces Dios limita al profeta para entregar solo un mensaje a la vez, para mantener un enfoque intenso.

Los profetas son usados por Dios para transmitir, para confirmar, o para reconocer unciones en otra gente; para ayudar a otras personas saber cual es su llamamiento.

Encontraras en conferencias de profecia mas profetas que en algun otro tipo de conferencia.

En el mundo secular, puedes encontrar profetas tipicamente empleados como soldados, policias, guardias de seguridad o inspectores.

## EVANGELISTA

Esta persona quiere ayudar a la gente para que sean salvas; despues ayudarlas al arrepentimiento y recibir el perdón de pecados.

Esta persona es usualmente agresiva, sin pena, y energetica y va donde estan los pecadores.

El evangelista disfruta predicar a multitudes de gente el simple y directo evangelio de Jesucristo. El tiene amor para la gente y quiere que ellas conozcan a Jesús. El evangelista sonrie mucho.

A causa de la unción del evangelista, multitudes de gente son atraidos a oír el mensaje y son emocionalmente convictados de sus pecados. El evangelista invita a la gente a que se unan al cuerpo de Cristo y la gente responde. La gente cree las palabras del evangelista que son del evangelio y reciben una impartición de gracia del Espíritu Santo.

Algunas veces los evangelistas están alcanzando a los pecadores perdidos y algunas veces están predicando equivocadamente a las iglesias.  
 En el mundo secular, puedes encontrar evangelistas típicamente empleados como vendedores más que en algunos otros trabajos.

## PASTOR

El pastorea la gente y quiere tener cuidado de ellos y sus necesidades. Sus ojos y pensamientos son continuamente en el cuidado del rebaño. Está involucrado en sus vidas y en sus problemas. Les muestra amor y amistad, y los recibe en su casa. Encansa que la gente sean unidos y que se sientan relajados y seguros en el Cuerpo de Cristo. La gente desarrolla una confianza especial por el pastor. Su unción libera gente de la esclavitud de la isolación, independencia, soledad. De los cinco tipos de ministerio de la quinteta del ministerio el pastor es el favorito de las ovejas. En el mundo secular, puedes encontrar pastores típicamente empleados como consejeros, enfermeros, o cuidadores de personas.

## MAESTROS

Esta persona tiene un deseo para aprender y entender las verdades de Dios y los principios en la Palabra. El maestro tiene un deseo para que otros en el Cuerpo de Cristo entiendan correctamente y apliquen la Palabra de Dios. Están dispuestos a defender el correcto entendimiento de la Palabra y traerlo a la atención del apóstol o a los líderes de otra iglesia si alguien tiene un entendimiento equivocado. El maestro está dispuesto a pasar tiempo extra y energía para ayudar a alguien a entender la Biblia porque Dios puso en sus corazones a ayudar a gente enseñándoles. Su unción libera el Cuerpo de Cristo de la esclavitud de mentiras, decepción, falsa doctrina, y pecado; explicándole a la persona qué es lo que la Biblia dice acerca de esto.

Estas personas disfrutan estudiar e investigar, y típicamente encontraras mas maestros en la escuela dominical, estudios biblicos, enseñando en escuelas publicas y en colegios. Esto es lo que ellos disfrutan por Dios lo hizo de esa forma.

Hay diferentes niveles de madures en los maestros de acuerdo al grupo de gente que Dios quiere que el maestro enseñe. En este mundo hay maestros desde primer grado hasta el doceavo grado, y hay maestros para colegios. Y es la misma verdad en el reino de Dios. No desprecies a quien esta enseñando en primer grado porque su trabajo es tan importante como el del que enseña al nivel colegio. No puedes asistir al colegio sin antes haber aprendido el primer grado. El fundamento debe estar en su lugar. Mientras vas creciendo el Señor puede llevarte de maestro en maestro, de libro a libro, de audio caset a audio caset. Puedes empezar a leer la Biblia iniciando en el libro de los Salmos o en uno de los cuatro evangelios. Cuando maduras, empiezas a leer los otros libros como Apocalipsis. Mientras continúas madurando, Dios te mostrará acerca del profundo entendimiento de Apocalipsis y otros libros. Solo porque lees la Biblia no significa que entiendes lo que lees. La Biblia no es como cualquier otro libro. Así que no te fustres o impacientes. Se maduro y pide que Dios te ayude a entender en la parte que necesitas ayuda. El lo hará en el tiempo correcto.

## INTERCESORES.

Guerreros en la oración. Regularmente en juntas de oración. Elevando las necesidades del Cuerpo de Cristo y también orando por dirección específica y protección. Ellos vuelan en formación como una Fuerza Aérea espiritual.